
Ata da 168ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos vinte e oito dias do mês de novembro do 
ano de dois mil e dezessete, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes do Conselho 
Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento a seguinte ordem dia: Leitura e aprovação da ata anterior. 
Expediente: Relatos de Pesquisas: - Perspectiva da formação docente no ensino do aluno com TEA em uma 
unidade escolar do município de Santos-SP : Profa Me. Cristiane Amaro da Silva Santos, - A escola de tempo 
integral no município de Santos: elo entre sujeitos e saberes. Profa Me Marcia Calçada, - O ser docente e o tempo: 
relação entre o tempo de docência e os processos de prazer e sofrimento no trabalho do professor da Secretaria 
Municipal de Educação de Santos: Profa Me. Ana Claudia Sierra e Assuntos Gerais. A Senhora Presidente iniciou 
a reunião agradecendo a presença de todos. Em seguida a Sra. Presidente colocou a ata para aprovação sendo 
aprovada por unanimidade. Em seguida a Sra. Presidente solicitou a Profa Me. Cristiane Amaro da Silva Santos a 
apresentação sobre a Perspectiva da formação docente no ensino do aluno com TEA em uma unidade escolar do 
município de Santos-SP que fez a seguinte apresentação: 

 





 

 



 

Em seguida foi a apresentação da Profa Me Marcia Calçada com o tema, A escola de tempo integral no município de Santos: 

elo entre sujeitos e saberes. 





 





 





 





 





 

 

Seguindo a pauta a proxima apresentação foi a da Profa Me. Ana Claudia Sierra com o tema O ser docente e o 
tempo: relação entre o tempo de docência e os processos de prazer e sofrimento no trabalho do professor da 
Secretaria Municipal de Educação de Santos 



 



 



 

Assuntos Gerais a Sra. Presidente indica a Conselheira Nádia Marques Trovão Simões para compor 
a Comissão da Conferência Intermunicipal de Educação.Informou do Seminário de Educação 



Integral que será dia 01/12/17. Em seguida a Sra. Presidente informou as justif icativas de ausências 
dos seguintes conselheiros: Marta da Cruz Valdívia Camargo, Charles Arthur Santos de Oliveira, 
Jéssica de Souza Parente, Fabiana Parreira Nogarol, Antonio Carlos dos Santos Baltazar, Rita de 
Cássia da Silva Coimbra, Rita Gisela Guedes Ferreira e Enéas Machado. Nada mais havendo a 
tratar, a senhora presidente agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião, se conforme.  

 


